

Se constituyó el consejo asesor de la Fundación Andaluza de Flamenco

En la tarde del viernes tuvo lugar, en el salón de comisiones del Ayuntamiento, la constitución del consejo asesor de la Fundación Andaluza de Flamenco. Este consejo está formado por 16 miembros, de los que asistieron once, no haciéndolo el resto al verse afectados por la huelga de transportes.

El acto, que estuvo presidido por Antonio Fernández y Juan Taboada, contó con la asistencia de «Fosforito» y Manuel «Morao», entre otros.

En esta reunión se abordaron los siguientes puntos: la constitución del consejo asesor y la presentación del proyecto de instalaciones y servicios de la Fundación, que se encuentran ubicados en el Palacio de Pemartín.

También fue objeto de esta reunión la elección de dos representantes para el consejo rector, siendo elegidos Manuel Ríos Ruiz, poeta y escritor jerezano y el granadino, Manuel Cano, catedrático de guitarra.

El próximo 9 de abril, se volverá a reunir este consejo rector para aprobar los presupuestos ordinarios y extraordinarios de la Fundación, de la que forman parte el Ayuntamiento, la Diputación Provincial, la Junta de Andalucía y la Caja de Ahorros de Jerez.